

Cierran perímetro de la Pasión de Cristo. Por segundo año consecutivo, la representación de la Pasión de Cristo en Iztapalapa es a puerta cerrada y televisada por el canal 211; desde ayer 400 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana resguardan las inmediaciones de la iglesia del Señor de la Cueva y el Cerro de la Estrella. El Invea está pendiente que ningún comercio ofrezca alcohol, ya que en la alcaldía hay ley seca.



CALLES LIBRES

Foto: David Solís

Las vacaciones despejan la ciudad

Luego de una semana con fuertes vientos y mala calidad del aire, ayer muchas de las calles de la capital lucieron despejadas al igual que el cielo, el cual se mantuvo así durante casi todo el día.



TERMINARÁ EL 6 DE ABRIL

CDMX, la segunda en vacunar a todos



Campeche será la entidad número uno en aplicar la primera dosis anticovid a todos los adultos mayores

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimrn.com.mx

La Ciudad de México será la segunda entidad del país en aplicar, al menos, una de las dos dosis contra covid-19 a todos sus adultos mayores, una población de un millón 643 mil 259 personas, de acuerdo con fuentes del gobierno capitalino.

Este logro, que será conseguido en alrededor de dos meses (antes de 12 de abril), sólo será superado por Campeche que ya aplicó 72 mil 577 dosis, equivalente a 95.49% de la población total de los adultos de 60 o más registrados en ese estado, informó la Secretaría de Bienestar de la entidad.

Hasta ayer, en la capital del país han sido vacunados con la primera dosis 891 mil 13 adultos mayores, que representan 79 por ciento de la población objetivo de 14 alcaldías.

Esta cifra equivale a 54.22 por ciento del total de adultos mayores que hay en la ciudad.

Con el arranque de la aplicación de la primera dosis de Sputnik V en Iztapalapa y Gustavo A. Madero, se prevé inmunizar a 519 mil 129 adultos mayores restantes, acción que finalizará el 6 de abril y el 12 se comenzará a aplicar el esquema de vacunación

CALENDARIO DE VACUNACIÓN

Iztapalapa y GAM aplicarán las dosis de esta forma:

- 2 DE ABRIL. Apellidos que inicien con A, B y C.
- 3 DE ABRIL. Apellidos que inicien con D, E, F y G.
- 4 DE ABRIL. Apellidos que inicien con H, I, J, K, L y M.
- 5 DE ABRIL. Apellidos que inicien con N, O, P, Q y R.
- 6 DE ABRIL. Apellidos que inicien con S, T, U, V, W, X, Y, Z y los rezagados.

final a las 13 alcaldías que aún están pendientes.

Cabe señalar que, de acuerdo al último corte de la Secretaría de Salud federal, hasta el 16 de marzo, la Ciudad de México era la entidad que más dosis de vacunas anticovid había recibido con 928 mil 730; la segunda, el Estado de México, con 642 mil 55; la tercera, Jalisco, con 323 mil 195; la cuarta, Veracruz, con 302 mil 175 y la quinta, Guanajuato, con 222 mil 730 dosis.

Ayer, como ya es costumbre, en las 15 sedes de vacunación, de ambas alcaldías, se realizó el simulacro de vacunación para agilizar la atención.

En el Deportivo Carmen Serdán, en la GAM, los vientos fuertes tiraron las carpas que fungirán como espacios de espera; no hubo lesionados pero se revisó y reforzó el montaje.

— con información de Efrén Argüelles y Ricardo Vitela

La historia se repite en las pescaderías

PREPARATIVOS PARA VIERNES SANTO



En los mercados más representativos de la ciudad hubo tumultos y no hubo sana distancia, como el año pasado

POR EFRÉN ARGÜELLES Y RICARDO VITELA
comunidades@gimrn.com.mx

El 6 de abril de 2020, unas semanas después de que inició la Jornada de Sana Distancia (23 de marzo) y que se pidió a las personas quedarse en casa para mitigar los contagios por covid-19, miles de personas se agolparon en los mercados de La Viga y la Nueva Viga para comprar pescado, en la víspera del día más importante de la Semana Santa.

Ayer, un año, 608 mil 872 contagios y 39 mil 326 defunciones por coronavirus después, la imagen fue la misma.

Afuera de la Nueva Viga, cientos de personas comenzaron a formarse desde muy temprano y para las 9:00 horas la fila ya medía aproximadamente un kilómetro.

Con cubetas en mano para llevar los mariscos o pescados, cajas de cartón amarradas o hieleras, los clientes trataban de seguir las instrucciones del operativo sanitario que montaron el gobierno capitalino y el de Iztapalapa, sin embargo, era imposible mantener la sana distancia.

“Nunca me imaginé que fuera a estar de esta magnitud (la fila). Llevamos media hora esperando, estacionarse fue un caos”, dijo Ricardo Mendoza, mientras esperaba para entrar a la central.

En la entrada se tomaba la temperatura y se ofrecía gel sanitizante, pero adentro el orden se cambió por tumultos, los locatarios ya no tenían gel sanitizante para ofrecer, algunos ni se sanitizaban las manos constantemente, tampoco había tapetes para limpiarse los pies y algunos que entraban con cubrebocas se lo bajaban o lo ponían en la frente.

Para tratar de mantener el orden, unos luchadores repartían cubrebocas a quienes no llevaban y los obligaban a ponérselo; además, les rociaban sanitizante.

A algunas familias que llegaban con adultos mayores y niños les prohibieron la entrada, como a la madre e hija de Alicia, quien señaló que ellas esperaron afuera.

Se tiene registro de que a

LA NUEVA VIGA, IZTAPALAPA



MERCADO DE LA VIGA, VENUSTIANO CARRANZA



Fotos: Rodolfo Dorantes, Mateo Reyes, Karina Tejeda y Hector López

la Nueva Viga acudieron alrededor de 30 mil personas.

En La Viga, las filas no fueron comparables con las del año pasado, toda vez que no se desbordaron de los dos carriles de Calzada de la Viga, destinados para la venta y

comida informal de pescados.

Sin embargo, ni en restaurantes ni en puestos se respetó la sana distancia.

Las autoridades han apuntado que aunque sea un lugar abierto, a los comensales deben de estar, al menos, con

una separación de 1.5 metros, al no llevar puesto el cubrebocas, lo que no ocurrió.

Médicos especialistas han alertado que, de no mantener las medidas sanitarias, podría detonarse una tercera ola de covid-19.



Foto: Mateo Reyes y Efrén Argüelles
Servidores de la nación, de la ciudad, médicos y Fuerzas Armadas simularon situaciones a las que podrían enfrentarse hoy.

SEDESA

Mensaje falso confunde a médicos privados

Cientos de médicos privados acudieron a la Escuela Médica Naval Coyoacán luego de que un mensaje les aseguraba que se vacunaría a este sector.

En videos compartidos a través de redes sociales se observan largas filas afuera del inmueble, en ellos, los médicos se quejan de no recibir atención ni vacuna.

A través de una tarjeta informativa la Secretaría de Salud informó que ayer, en coordinación con el Gobierno de México, se

EL DATO

Fuentes oficiales

Las autoridades capitalinas pidieron a la población informarse sobre la vacunación a través de vías oficiales.

citó a personal médico del IMSS e ISSSTE que trabaja en hospitales híbridos.

Sin embargo, al ver la convocatoria que tuvo el mensaje, el cual Sedesa calificó como falso, se decidió aplicar 500 dosis al sector privado, para aprovechar vacunas que ya habían sido descongeladas.

— De la Redacción